



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES  
ESTÉTICAS  
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	<b>BEATRIZ DE LA FUENTE</b>
SERIE	008: ESQUELAS Y CONDOLENCIAS
CAJA	024
EXP.	019
DOC.	007
FOJA	7
FECHA	2005



10:51 SSNUL 20' 2241

RECTORIA

**SUBDIRECCIÓN DE  
CONTROL DE GESTIÓN.  
DIRECCIÓN GENERAL**

México, D.F., a 21 de junio del 2005.

DR. JUAN RAMÓN DE LA FUENTE  
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD  
NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO  
P R E S E N T E

Distinguido Dr. Juan Ramón de la Fuente:

Por este conducto me permito expresar a Usted mis más sinceras condolencias por el reciente fallecimiento de su mamá.

Tuve la enorme fortuna de conocer a la Dra. Beatriz de la Fuente y aprender de sus amplios conocimientos y valiosos comentarios acerca de las riquezas artísticas de las culturas prehispánicas. Las numerosas sesiones de trabajo que permitieron preparar la exposición "*Murales Prehispánicos*", en el Antiguo Colegio de San Ildefonso, siempre estuvieron enriquecidas con las atinadas sugerencias de la Dra. De la Fuente. Su entusiasmo fue un ejemplo a seguir por todos los que en aquel momento trabajábamos en la Coordinación de Exposiciones.

La Dra. De la Fuente deja un legado maravilloso, producto de toda una vida entregada al estudio de nuestra historia y del arte prehispánico. Su trabajo y actitud puso muy en alto el nombre de nuestra Máxima Casa de Estudios.

Reciba mi sinceras y humildes condolencias en estos momentos de profunda tristeza para usted y sus familiares.

Sin otro particular por el momento le envío un afectuoso saludo.

ATENTAMENTE

  
HIST. YOLANDA TREJO ARRONA  
SUBDIRECTORA DE CONTROL  
DE GESTIÓN